



Ocean Bridge Weekly Update – Aug. 6th, 2019

Mis à jour de Portail Océan – le 6 août, 2019

These are your action items this week:

1. Submit your project pitches for Ottawa – DUE AUG 11th
2. Join our discussion on Species At Risk
3. Check out this article about our Lake Superior Trip

Voilà tes actions pour la semaine:

1. Soumettez vos idées pour les projets à Ottawa – AVANT LE 11 AOÛT
2. Joignez le discussion sur les espèces en péril
3. Lisez l'article sur notre Expedition en Nature

Actions:

1. Submit your project pitches for the [Ottawa trip](#) on our website (using Padlet) no later than Sunday, August 11th!
Soumettez vos idées pour les project pour [l'expédition à Ottawa](#) jusqu'à ce que dimanche, le 11 août!
2. Join our latest discussion on Species At Risk! See [here](#) for details.
Participez à notre nouvelle discussions sur les espèce en péril! [Ici](#) c'est les détails!
3. Check out [this article](#) in The Walleye about our expedition to Lake Superior!
Regardez ce beau article dans The Walleye de notre expedition à Lac Supérieur!



National Call & Discussion // L'appel pan-Canadien et la discussion

We had a great call with Crista Valentino, founder of CoalitionWILD last week. Check it out [here](#).

We are starting our series on Species At Risk! Please [join the discussion](#) and share a species at risk from your community.

Tune in on August 29th at 4pm EST for the [national call with Sophie Paradis!](#)

Nous avons eu une excellente conversation avec Crista Valentino, fondateur de CoalitionWILD, la semaine passé. Regardez-le [ici](#).

Nous commençons nos discussions sur les espèces en péril! Si vous plaît, [joignez la discussion](#) et partagez une espèce de votre région qui est en péril.

Aussi, connectez-vous le 29 août à 16 h (HNE) pour [l'appel national avec Sophie Paradis!](#)

Reflections // Les réflexions

Post a photo to [our gallery](#) that best represents your service in July!

Postez une photo [à notre galerie](#) qui représente le mieux notre service en juillet!

Local Service // Défis communautaires

Have you submitted your [hours & engagements](#) this week?

Avez-vous soumis [vos heures et vos engagements](#) cette semaine?

Wilderness Expedition // Expédition en Nature

Thank you for your participation!

Merci pour votre participation!

Urban Expedition // Expédition Urbaine

We are in the project pitch portion of our Ottawa Trip planning. Please pitch your projects on [our website](#) via Padlet before

Faites votre pitch du projet pour notre voyage à Ottawa. Veuillez présenter vos projets sur [notre site web](#) via Padlet



August 11th. The pitches can be done by yourselves or with a small planning group.

If you have any questions or need support in your project planning, feel free to reach out to your mentor.

Communications

Story Generator // Génératrice d'histoires

Some of you have been e-mailing Ben with your completed blogs for either Canadian Geographic or Aquablog. Keep them coming :) A **quick reminder that any one of you can fill out the [Story Generator](#)** form to signal your interest.

For those currently working on a piece for Canadian Geographic, please contact benjamin.aube@ocean.org to send your draft or for any questions you might have.

Camera Request Form // Formulaire pour demander une camera

Please fill out [this form](#) if you would like to loan one of Ocean Bridge's DSLR cameras for a short period of time. Once filling out the form, please let your mentor know you have done so, so we can check on the status of your request

avant **le 11 août**. Les projets peuvent être réalisés par vous-même ou avec un petit groupe de planification.

Si vous avez des questions ou avez besoin de l'aide avec la planification de votre projet, n'hésitez pas à contacter votre mentorat.

Quelques-uns d'entre vous ont envoyé à Benjamin vos blogues pour Canadian Geographic ou l'Aquablog. N'arrêtez pas :) **Un petit rappel que vous pouvez tous remplir la [Génératrice d'Histoires](#)** pour signaler votre intérêt.

Pour ceux en train d'écrire un blog pour Canadian Geographic, veuillez s'il vous plaît contacter benjamin.aube@ocean.org pour l'envoyer ou si vous avez des questions.

Veillez remplir [ce formulaire](#) si vous souhaitez prêter un appareil photo reflex numérique pour période de temps. Une fois le formulaire rempli, veuillez informer votre mentor que vous l'avez fait afin que nous puissions vérifier votre demande.



Reminders // Des rappels

- **Project Pitches for Ottawa // Pitch du projet pour Ottawa**

Due August 11th! Please pitch your project ideas here.

Soumettez vos idées pour les projets ici avant le 11 août.

Opportunities // Les Opportunités

- Would you like to support Ocean Bridge at the UN's SDG Action Zone in New York? Click [here](#) for more information about the event! If you'd like to share an event idea or sign up to represent us at the event, contact Erica.angers@ocean.org ASAP
- There's a shoreline cleanup in Montréal this Tuesday August 13th au Park la Fontaine! For more details on how to join, click [here](#).
- Souhaitez-vous soutenir Portail Océan dans la zone d'action SDG des Nations Unies à New York - [cliquez ici](#) pour plus d'informations! Si vous voulez partager une idée ou vous inscrire pour nous représenter à cet événement, contactez Erica.angers@ocean.org dès que possible
- Il y a un nettoyage du rivage à Montréal mardi le 13 août au Parc La Fontaine! Pour plus de détails, cliquez [ici](#).



Congrats to Steph Foucault (2018)
for this exciting news:

Félicitations à Steph Foucault (2018)
pour ces nouvelles:

